

DAS TEAM VON N26

Markus Gunter

Chief Executive Officer, N26 Bank



Markus ist nach den Gründern einer der dienstältesten Mitarbeiter bei N26. Nachdem er maßgeblich an der Erlangung der europäischen Banklizenz des Unternehmens mitgewirkt hatte, wurde er 2016 zum CEO der N26 Bank ernannt.

Markus hat nicht nur eine Schlüsselrolle beim Wachstumskurs von N26 eingenommen, sondern verfügt auch über enorme Erfahrungen beim Aufbau von Vertrauen und Innovation im Bankbereich. Er leistete Pionierarbeit bei der Entwicklung der ersten Internetplattform der HYPO-BANK AG. Als Geschäftsführer von Activest, das später in Pioneer Investments umbenannt wurde, baute er das Unternehmen zu einer der fünf führenden Vermögensverwaltungsgesellschaften in Deutschland aus.

In seiner Zeit als CEO der börsennotierten DAB Bank AG erkannte Markus jedoch, dass Mobile Banking eine echte Revolution in der globalen Finanzindustrie sein würde – genau aus diesem Grund übernahm er seine derzeitige Position bei N26.

Markus studierte Betriebswirtschaft und absolvierte gleichzeitig eine Banklehre in Deutschland, die ihm den Weg in die Finanzindustrie ebnete.

Für Interviews und Presseanfragen wenden Sie sich bitte an:
presse@n26.com